



Boletín informativo noviembre 2023 Ayuntamiento Municipal de Tamboril.



Tamboril, 2 de noviembre del 2023.

Por orden del alcalde Lic. Anyolino Germosén, el coronel Juan Pablo Muñoz ha dirigido a una brigada de bomberos para llevar a cabo trabajos de poda en la avenida Presidente Vásquez, cerca del Politécnico Braulio Paulino.

Esta acción se llevó a cabo para facilitar el espacio necesario para la instalación de carpas, en preparación para la celebración del Dominican Cigars Fest Tamboril 2023.



Tamboril, 16 de noviembre del 2023.

Por disposición del alcalde Lic. Anyolino Germosén, el coronel Juan Pablo Muñoz junto a todo el equipo bomberil estuvieron en el día de ayer en el Parque Trina de Moya, podando los árboles con ramas secas y en mal estado en favor de la estética de estos; además, se aprovechó para limpiar toda la zona.

[#anyolinoeslimpieza... Ver más](#)





Tamboril, 15 de noviembre del 2023.

Por disposición del alcalde Lic. Anyolino Germosén, el coronel Juan Pablo Muñoz ha dado instrucciones a una brigada para desplazarse a la guardería Madre Mercedes. En una destacada labor llevada a cabo el día de ayer, se ejecutó un exhaustivo operativo de limpieza en todo el centro, situado en la intersección de la calle Persio Capellán con la avenida Presidente Vásquez.

Esta iniciativa se llevó a cabo de manera preventiva, con el objetivo de salvaguardar la salud de los niños, docentes y asistentes de esa guardería, evitando la propagación del dengue. La rápida respuesta del coronel Muñoz y su equipo responde a la preocupación constante por el bienestar de Tamboril.

[#anyolinoessalud](#)

[#anyolinoeslimpieza](#)

[#ANYOLINOESAVANCE](#)



Tamboril, 20 de noviembre del 2023.

Por instrucción del alcalde Lic. Anyolino Germosén, el coronel Juan Pablo Muñoz, junto a todo el equipo de bomberos, en colaboración con el padre Javier Báez, Fonso García de la Defensa Civil y Juan Carlos Méndez, encargado de Transportación, se presentaron en el Callejón de Yola.

A causa de las intensas lluvias, un árbol cayó en el río que atraviesa esa comunidad, causando daños parciales en una vivienda. La brigada, con el apoyo de los equipos del ayuntamiento, actuó rápidamente para resolver la situación.

